



Estimados residente(s) viviendo en el área de tratamiento de Japanese Beetle, de Pocatello,

Esta carta es para notificarle que cualquier área que contenga césped en la yarda de su residencia esta programados para recibir el tratamiento para controlar el Japanese Beetle en esta primavera y verano que viene. Estamos pidiendo su consentimiento a permitir un tratamiento GRATIS del césped en su propiedad. Por favor sigue las instrucciones en el documento de consentimiento, o por manera del documento de consentimiento electrónico que puede encontrar en el sitio de web de ISDA.

Japanese Beetles (JB) son insectos muy invasores del este del U.S. que se encontraron inesperadamente cerca de su vecindario en Pocatello durante el verano de 2024. Además de dañar gravemente el césped durante su etapa larvaria, mientras se alimentan de las raíces, los JB adultos atacan y pueden matar más de 300 tipos de plantas ornamentales y de cultivo, mientras consumen hojas, frutas y flores. Se sienten especialmente atraídos por las rosas, los arbustos de bayas, las uvas y los árboles frutales. Si a JB se le permitiera establecerse en el área de Pocatello, todo el estado quedaría en cuarentena por la plaga. Esto podría tener numerosas implicaciones negativas para la industria de viveros de plantas de Idaho, para los propietarios de viviendas y jardineros y, finalmente, para los cultivadores y productores agrícolas de Idaho.

El Departamento de Agricultura de Idaho (ISDA) han determinado que, a eliminar el JB antes que sea permanente establecido (Plant Pest Act 2022), esfuerzos de erradicación son necesarias en su vecindario. Para destruir el insecto en esta etapa temprana de la infestación, todas las yardas con un bloque de tratamiento prescrito recibirán dos aplicaciones de pesticidas granulares apuntando la larva de JB, cuales viven en la tierra. ISDA está en el proceso de contratar servicios profesionales de control de plagas para hacer el tratamiento SIN COSTO A USTED. El primer tratamiento seria programada para los mediados a finales de mayo y la segunda en los mediados de julio. Aplicación terrestre de insecticidas granulares en las áreas que contienen césped es la única acción planeado. Pesticidas liquidas no estarán esprayadas. Jardines de flores y vegetales, arbustos, y arboles no estarán tratados – solamente el césped. Todas las pesticidas serán aplicados en estricta conformidad con las etiquetas de direcciones y todas las precauciones de seguridad serán seguidos rigurosamente.

Además de esta carta, puede esperar a recibir una notificación del tratamiento aproximadamente una semana antes de cada aplicación de insecticidas. Al mismo tiempo, van a recibir la fecha programada para el tratamiento de su propiedad y cualquier preparación que deben hacer. El plan de acción que ISDA ha elegido para erradicar el JB en Pocatello está basado en el programa usado exitosamente contra la primera infestación en Boise. Los Beetles fueron descubiertos en el año 2012 y por el tratamiento agresivo todos fueron eliminados en 2019. Este proyecto fue la erradicación mas grande y exitosa de JB documentado en los Estados Unidos.

Para ver las ubicaciones de la infestación de JB y para más información detallada sobre el uso de pesticidas, biología de JB y más, por favor visita a la página del Japanese Beetle Project agri.idaho.gov/main/plants/jb o pueden llamar a ISDA a (208) 332-8620 o por correo electrónico a JB@isda.idaho.gov. Por Favor vean el documento de permiso y escojan la manera más conveniente a mandarlo. Por Favor, háganlo lo más pronto posible. Gracias,